救急車の適正利用についてお願い

~救急車の出動が増えています~

新型コロナウイルス感染拡大の影響もあり、救急出動件数は昨年を上回る状況 となっています。

現在、救急隊6隊で対応していますが、救急要請が増加すると、遠くにいる場所 から救急車が出動することになったり、また、救急車が全て出動してしまった場 合、到着が大幅に遅れてしまいます。

新型コロナウイルス感染症の大幅な感染拡大の影響で、<u>病院の受け入れ先がなかなか見つからず、30分以上現場に留まらざるを得ない搬送困難事案も発生し</u>ています。

地域の限られた救急車を有効に活用し、緊急性の高い症状の傷病者にできるだけ早く救急車が到着できるようにするため、救急車の適時・適切な利用をお願いします。

「救急車を呼ぶべきか」迷った時は、普段から体調を把握している掛かり付け 医への相談、救急安心センター事業(短縮ダイヤル#7119)に電話してくだ さい!

電話口で医師や看護師等の専門家が救急相談に応じます。



短縮ダイヤルでつながらない場合は、下記の専用電話番号におかけください。 〇92-471-〇〇99 (福岡県救急医療情報センター) ※音声ガイダンスが流れますので、「2番」を選択してください。

住民の皆様のご理解とご協力をお願いします。